



Pierre Perrault

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Pierre Perrault est un pharmacien diplômé de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont la carrière illustre un engagement exceptionnel en pratique pharmaceutique et en philanthropie.

Après avoir obtenu son diplôme en 1990, Pierre Perrault a acquis la pharmacie Familiprix de Saint-Pierre en 1997 et en resté propriétaire durant 23 années pendant lesquelles il a su allier gestion d'entreprise et expertise pharmaceutique. Grâce à son leadership, il a permis à l'entreprise de se développer, en procédant à plusieurs agrandissements et en collaborant avec des partenaires de choix, notamment Danièle Ouellet. Après avoir pris sa retraite en 2023, il continue à œuvrer pour des causes humanitaires.

En 2015, Pierre Perrault a fondé le Fonds Pierre-Perrault en pharmacie humanitaire. Ce fonds a pour mission de soutenir les projets humanitaires portés par les étudiants en pharmacie, afin d'améliorer la santé et les conditions de vie des populations vulnérables au Québec et à l'international. Chaque année, une bourse de 10 000\$ est attribuée à un projet étudiant, permettant de concrétiser des initiatives de grande envergure dans le domaine de la santé publique.

Très impliqué dans sa communauté, Pierre Perrault est également co-actionnaire du vignoble Queylus en Ontario. Il a présidé l'Association bénévole de l'île d'Orléans (ABIO) durant douze ans et a organisé des événements de financement pour soutenir des projets culturels, sportifs et humanitaires.

Au-delà de son parcours exceptionnel en pharmacie, Pierre Perrault incarne les valeurs d'excellence professionnelle, de solidarité et d'engagement communautaire, inspirant ainsi les générations futures de pharmaciens.